
岡崎市長
内田　康宏

こ
の
10
年
、
新
文
化
会
館
の
整
備
に
つ
い

て
検
討
し
て
き
ま
し
た
が
、
建
設
に
は
、
多

額
の
市
費
が
必
要
と
な
る
こ
と
や
、
最
有
力

候
補
地
と
し
て
取
得
し
た
セ
ル
ビ
跡
地
の
周

辺
道
路
の
渋
滞
も
懸
念
さ
れ
ま
す
。
ま
た
、

駐
車
場
用
地
と
考
え
て
い
た
岡
崎
公
園
多
目

的
広
場
が
史
跡
保
護
の
た
め
使
用
で
き
な
い

こ
と
も
分
か
り
ま
し
た
。
今
回
、
施
設
利

用
者
や
各
界
有
識
者
か
ら
ご
意
見
を
伺
う
中

で
、特
に
印
象
的
で
あ
っ
た
の
は「
芸
術
ホ
ー

ル
な
ど
施
設
を
整
え
る
こ
と
も
必
要
で
あ
る

が
、
文
化
芸
術
を
ト
ー
タ
ル
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト

す
る
こ
と
が
重
要
で
あ
る
」
と
い
う
言
葉
で

し
た
。
と
か
く
箱
モ
ノ
建
設
ば
か
り
に
目
が

向
い
て
し
ま
い
ま
す
が
、
ど
う
利
活
用
す
る

か
を
考
え
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
新
文

化
会
館
の
必
要
性
は
十
分
認
識
し
て
い
ま
す

が
、
本
当
の
意
味
で
、
市
民
の
皆
さ
ん
に
納

得
い
た
だ
く
施
設
整
備
を
進
め
、
本
市
の
文

化
芸
術
の
振
興
を
図
っ
て
い
き
ま
す
。

市
長
就
任
当
初
か
ら
新
文
化
会
館
の
建
設

に
つ
い
て
は
、
一
度
立
ち
止
ま
っ
て
、
今
あ

る
施
設
を
有
効
に
使
い
続
け
る
こ
と
が
で
き

な
い
か
調
査
・
検
討
を
進
め
て
き
ま
し
た
。

そ
の
結
果
、
市
民
会
館
の
建
物
自
体
は
、
20

年
以
上
の
耐
久
性
が
あ
り
、
舞
台
設
備
や
吊つ

り
天
井
の
撤
去
な
ど
の
改
修
を
行
っ
た
う
え

で
、継
続
使
用
す
る
こ
と
に
決
定
し
ま
し
た
。

市
民
会
館
の
整
備

市長室より

次の新しい  おかざき


